

vincia, dio como resultado el envío de informaciones de diverso tipo, que custodia en la actualidad el Museo de Albacete.

La contestación de la localidad de Valdeganga incluye la referencia a una inscripción latina de la que no tenemos ninguna noticia, sin que se pueda descartar relacionarla con el hallazgo ya descrito de la misma localidad.

La contestación citada indica que en Puente Torres (sic), en el paraje de «El Cabracho», apareció una necrópolis con muchas sepulturas y una piedra «con caracteres romanos». Desgraciadamente no hay ningún otro dato que corrobore esta información.

#### 24. YETAS. Inédita

Una carta de D. Gregorio Ibáñez a D. Joaquín Sánchez Jiménez<sup>41</sup> da cuenta de la existencia en esta localidad de un fragmento de inscripción hallado al realizar labores agrícolas en sus cercanías en fecha no determinada, pero que puede situarse en torno a 1935.

La carta va acompañada de un croquis con prolijas indicaciones sobre los hallazgos arqueológicos de los alrededores. Por él sabemos que el monumento fue hallado a unos 100 m de Yetas hacia el noreste, junto a una era de trillar. Con él aparecieron tejas y ladrillos unidos con cal que el informante acertadamente interpreta como restos de una sepultura. Según el manuscrito, la lápida «formaba parte desde hace 15 años de la entrada de una casa (...) y fue arrancada con objeto de que la inscripción no se desgastara al pisar».

Según la descripción de D. Gregorio Ibáñez, el monumento, es un sillar de piedra caliza y sus dimensiones son 56 × 56 × 25 cm. El texto contenía, según la carta, únicamente el gentilicio Cornelius y una edad que puede ser 80 según la descripción.

---

<sup>41</sup> Yetas, 4 de octubre de 1949. Conservada en el Museo de Albacete.